

笑顔燦燦



現地に学ぶ！ 本物に学ぶ！

学習に励むにも、スポーツに熱くなるにも、秋は絶好の季節です。八代小学校では、教室の学びだけでなく、学校を飛び出した現地ならではの学びの充実にもがんばっています。

修学旅行

6年生では、10月20・21日、長崎県・佐賀県での修学旅行を実施しました。

1日目は、主に学級で進めてきた平和学習の集大成として、原爆資料館等の戦争関連施設を見学し、平和の意味について深く学びました。平和記念公園では、「平和の集い」を実施し、平和への祈りを込めた合唱曲「折り鶴」を歌い、事前に作成した千羽鶴を、平和を守り抜くというメッセージとともに戦争犠牲者の御霊に捧げました。

2日目は、ハウステンボスでの活動の後、吉野ヶ里遺跡で、弥生時代から古墳時代の歴史を学びました。

2日間ではありましたが、教室で学んだことを、実際に自分の五感と心で確かめ、深く学び取ってくれたものを思っています。



水俣に学ぶ肥後っ子教室・集団宿泊

5年生は、10月8・9日、水俣病や環境問題について学ぶ「水俣に学ぶ肥後っ子教室」と、集団生活や自然との触れ合いについて学ぶ「集団宿泊教室」を実施しました。



まずは、県環境センターや水俣市立水俣病資料館等を訪れ、水俣病について、その原因や現在、そしてそこに生きてきた人々の暮らしを含めて学びました。

その後、あしきた青少年の家に場を移し集団宿泊教室を実施しました。ナイトハイクやペーロン体験等のプログラムや仲間たちとの集団生活を通して、自然の豊かさ厳しさ、仲間と団結することの難しさや素晴らしさを学びました。

子供たちは、心身共にぐったりするぐらいの頑張りを見せてくれました。そして、その疲れと引き替えに、大きな財産を得たようです。



白鳥躍動！ ～八代小体連陸上記録会～

八代市、氷川町の小学校6年生が一堂に会して、八代小学校体育連盟陸上記録会が、10月25日（金）に、八代運動公園陸上競技場を会場に行われました。出場した八代小学校の6年生は、これまでの体育学習

や日常の「朝ランタイム」等の取組の成果を十分に発揮して、それぞれに精一杯の頑張りを見せてくれました。

結果、多くの子供たちが自己新を記録しただけでなく、大会全体での1位が3種目、8位入賞が5種目と、学校全体としても、大規模校を凌ぐ素晴らしい結果を残してくれました。

【大会上位入賞者】

- | | |
|---------------|---------------------|
| ○ 100m走女子 | 1位：石田阜彰
(大会タイ記録) |
| ○ 800m走女子 | 1位：樋口心由羽 |
| ○ 4×100mリレー女子 | 1位：6年1組
3位：6年2組 |
| ○ 走り幅跳び男子 | 4位：井上天翔 |
| ○ 50mハードル走女子 | 7位：三池華鈴 |
| ○ 50mハードル走男子 | 8位：中野シアンジロ |
| ○ 走り幅跳び女子 | 8位：三木優衣奈 |